
Monte Aprazível, dezembro  de 2012

Investimento da diretoria acaba com a falta de água nos finais de semana

A diretoria do Irecê Apra-
zível Clube (IAC), através 
de seu presidente Renato 
de Paula, não mediu esfor-
ços para melhorar a infra-
estrutura física e humana 
do Clube. 

Foram reformas estru-
turais que garantiram aos 
associados mais mobilida-
de e tranquilidade ao usar 
as dependências do Clube 
de Campo. Na parte de 
recursos humanos, foram 
contratados funcionários 
para manutenção, limpeza 
e segurança, todos com 
carteira assinada.
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Presidente investe na infraestrutura do clube

Uma das medidas to-
madas pela diretoria foi 
acertar a situação de al-

guns funcionários que não 
tinham carteira assinada e 
direitos trabalhistas como 

férias, 13° salário e Fundo 
de Garantia. Na infraestru-
tura, foram feitos recapes 
nas ruas do Clube com 
material da material de pri-
meira qualidade. Árvores 
plantadas há décadas, que 
corriam risco de cair, fo-
ram retiradas dando lugar 
a novas espécies e  um 
novo muro foi construído. 
Na área esportiva, campeo-
natos e torneios internos 
forma realizados e as esco-
linhas  participaram de com-
petições externas. Nas pró-
ximas páginas, você verá o 
trabalho feito pela diretoria. 

O Clube para o associado!

As associados do Irecê 
Aprazível Clube sempre se 
queixavam da falta de água 
nos vestiários, quiosques e 
sauna, principalmente nos 
finais de semana. 
A aquisição e instalação de 
uma caixa d’ água de 15 mil 
litros fez com que os proble-
mas acabassem. 
Novas instalações hidráulicas 
possibilitaram a instalação 
de um novo reservatório. 
Com estes investimentos, 

foi possível ligar o novo re-
servatório ao existente no 
Clube encerrando de vez o 
problema de falta de água. 
“Os associados nos trouxe-
ram este problema e trata-
mos de resolvê-lo rapida-
mente,  pois, por diversas 
vezes os usuários da sauna 
paravam de utilizá-la em 
virtude da falta d’água”, des-
taca o presidente do Irecê 
Aprazível Clube Renato Al-
ves de Paula.

Recape feito no Clube de Campo foi uma das maiores obras realizadas

Estacionamento
com mais vagas

Quiosques e bocha
reformados 
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Sauna com TV por 
assinatura
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Ruas do Clube de 
Campo recapeadas
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DIRETORIA
 
Presidente – RENATO ALVES DE PAULA 
Vice-Presidente – CÉLIO URIAS DA SILVA
1º Tesoureiro - EDVALDO APARECIDO LOURENÇÃO 
2º Tesoureiro – SÉRGIO EGÍDIO BARRAVIERI
1º Secretário – ANTONIO CARLOS DE O. C. PINHAS 
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Diretor de Esportes – MÁRCIO ANTONIO MARTINS
Diretor Social – RICARDO RIBAS DE ALCÂNTARA

Diretor de Patrimônio – RUI S. PELEGRINO CALVO
Diretor Jurídico – LOURIVAL JURANDIR STEFANI 

CONSELHO DELIBERATIVO:

BRENO FLORES LISCIOTO
JOSÉ JUSTINO ESPLENDOR
MARCELO MASCÁRO

GESTÃO- 2009-2012

Palavra do Presidente

As ruas internas do Clube de Campo foram todas 
recapeadas. Foram feitos aproximadamente dois mil 
metros quadrados de recape, do tipo CBUQ (Concreto 
Betuminoso Usinado a Quente). Na obra, orçada em R$ 
45 mil, estavam insclusos recapes, construção de guias, 
sarjetas e terraplanagem. Segundo o presidente do Clu-
be, o asfalto estava se deteriorando e cheio de buracos. 
“Não dava mais para adiar. Remendamos dezenas de 
vezes, e depois, fizemos uma obra completa. O recape 
feito foi de boa qualidade. É um dos maiores investi-
mentos que fizemos até agora”, destacou Renato. Parte 
de um barranco, entre o parque infantil e o salão de 
festas foi retirado para alargar a rua.

Clube de Campo têm ruas recapeadas

Em março de 2009, ini-
ciamos a nossa primeira 
gestão na diretoria do 
Irecê Aprazível Clube com 
uma grande missão: sal-
dar as dívidas existêntes e 
devolver o clube aos seus 
associados.
Inicialmente, fizemos acor-
dos com todos credores e 
cumprimos pontualmente.
Regularizamos a situação 
de todos os funcionários e 
contratamos novos.
Fizemos a informatização 
do sistema de portaria, 
além de instalar rede de 
internet sem fio, som 

ambiente, monitoramento 
com câmeras de seguran-
ça, iluminação das ruas, 
piscina e parque infantil e a 
instalação de pontos de TV 
por assinatura para co-
modidade e segurança de 
nossos associados.
Tivemos a missão de no 
ano de 2010 iniciarmos 
uma batalha judicial para 
devolvermos o bar do 
Clube de Campo para seu 
legítimo dono, pois muitos 
‘achavam’ há décadas que 
o bar era de todo mundo, 
menos do Clube e hoje 
como é sabido, o bar é de 

propriedade do Irecê Apra-
zível Clube.
Buscamos fazer uma ad-
ministração séria e voltada 
para o associado e que 
todas as obras e melhorias 
realizadas foram feitas com 
recursos próprios, sem pre-
cisar recorrer a emprésti-
mos bancários, destacando 
que desde março de 2009 
não aumentamos sequer 
a mensalidade e taxas do 
Clube.
Gostaria de agradecer a 
todos os diretores, conse-
lheiros e funcionários que 
durante estes anos cola-

boraram com a adminis-
tração, e aos associados, 
que sempre nos incenti-
vou e apoiou.
Levo comigo a tristeza de 
tentar mais não conseguir, 
por força de determina-
ção judicial, trazer de 
volta os bailes do Hawai e 
Reveillon. Valeu o conhe-
cimento adquirido pela 
vivência de experiências   
desafiadoras de sempre 
fazer durar, resistir e pros-
perar. Um grande abraço e 
fiquem com Deus!

Renato Alves de Paula
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Nos anos de 2010 e 2011, todos os quiosques passaram por ampla reforma, recebendo piso novo, revestimento 
nas paredes, churrasqueiras, jogos de mesa, sinais de TV e que até o final deste ano receberão novos freezeres. 
Também no ano de 2011, foi o campo de bocha que foi reformado. Madeiras foram trocadas, persianas, ventila-
dores e sinal de TV foram instalados, banheiro foi reformado, além é claro da nova pintura que foi feita.

Buscando dar mais 
conforto aos seus asso-
ciados, a diretoria do 
Irecê Aprazível Clube 
em parceria com uma 
empresa de publicidade 
instalou 25 bancos de 
concreto  e 32 jogos de 
mesa nas dependências 
do Clube de Campo.

Os banco e mesas con-
têm mensagens publici-

tárias de empresas da 
cidade e o brasão do 
Irecê Aprazível Clube.

A iniciativa visa dar 
visibilidade as empre-
sas que anunciam, pois 
o Clube possui em seu 
quadro cerca de 2000 
associados.

Os bancos e mesas fo-
ram instalados sem cus-
to para o Clube.

Parceiros instalam bancos e mesas

Obra emergencial garante água gelada 

Quiosques e bocha passaram por reforma

Quando a nova diretoria 
assumiu o Irecê Aprazível 
Clube, a primeira obra 
realizada foi a construção 
de um quiosque para a 
instalação de um bebe-
douro de água gelada.
“Realizamos esta obra 
em carater de urgência, 
pois o Clube não possuia 
bebedouro de água gelada 
e optamos pela instalação 
do equipamento que forn-
cece 180 litros de água 
gelada por dia”, ressaltou 
Renato.

Quiosque no Clube de Campo foi reformado e ampliado Campo de bocha teve telhado trocado e recebeu ventiladores
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Retirada de árvores deixa estacionamento maior
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A falta de vagas de estacio-
namento sempre foi questiona-
da pelos associados. O proble-
ma foi resolvido com a retirada 
de árvores e de parte do bar-
ranco de divisa do Clube.
Antes destas mudanças, cabiam 
somente 12 carros e atualmen-
te mais associados podem es-
tacionar dentro do Clube.
“Tinhamos um grande proble-
ma de vagas de estacionamen-
to. Retiramos algumas árvores, 
que além muito grandes, eram 
perigosas, e novamente plan-

tamos 45 mudas de uma nova 
espécie de árvore; construimos 
o muro que fecha 98% das de-
pendências do Clube e coloca-
mos alambrado.  
Aproveitamos ainda para cons-
truir uma oficina que é usada 
quase que totalmente para re-
alizar pequenos consertos nas 
dependências do Clube. 
Com estes investimentos, as 
vagas de estacionamento, que 
eram para 12 carros, hoje, são 
para cerca 50 no mesmo espa-
ço”, ressalta Renato.

A sauna do Irecê Aprazível Clube passou por re-
foram, onde foram instalados: piso, revestimento 
nas paredes, TV por assinatura, chuveiros, maqui-
nários novos,  armários, ducha de massagem e 
chuveiros.

Sauna foi reformada e 
ganhou TV por assinatura

Uniformizadas, Escolinhas 
participam de competições 

As escolinhas de futebol do Irecê Aprazível Clube 
ganharam novos uniformes para representar o 
clube nas competições regionais.
Na foto, o time campeão sub-7 na cidade de Bálsa-
mo.
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